

03.08.2017

## **Fantastische Bildwelten und wo sie zu finden sind... Sommerferienprogramm des Wilhelm-Hack-Museums**

Im aktuellen Sommerferienprogramm des Wilhelm-Hack-Museums begeben sich 22 Kinder ab Montag, 7. August, auf die Spuren fantastischer Bildwelten. Das umfangreiche Programm, das auf die Teilnehmenden wartet, wird vom Förderkreis des Museums ermöglicht.

Unter der Leitung der Museumspädagogin Anja Guntrum unternehmen die Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren Streifzüge durch die Ausstellungen Die andere Seite. Erzählungen des Unbewussten, Erzählte Welt. Geschichten in der Kunst und das Kabinettstück Tomas Schmit. Bald ist wieder Schneckentreffen.

Mit noch frischen Eindrücken geht es dann in das Museumsatelier. Hier können die Kinder sich kreativ austoben und mit eigenen Arbeiten den fantastischen Geschichten eine eigene Gestalt verleihen.

Die hierbei entstandenen, künstlerischen Werke präsentieren die Schulkindern zum Abschluss der Woche in einer kleinen Ausstellung im Museumsatelier ihren Eltern, Freunden und Verwandten.